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□记者 李科学

本报讯 退休市民黄先生常在
鹰城广场晨练，关灯时天还黑着，
建议延迟关灯时间（本报上月26日
报道）。昨日，记者与黄先生联系
得知，广场关灯时间已经延后。

黄先生说，报道刊发后，鹰城
广场早晨关灯时间从以前的6点半
推迟到了6点50分。“现在广场的
灯熄灭时天差不多已经亮了，方便
多了。谢谢你们！”

□记者 高红侠

本报讯 在金石·未来世
界科技馆花 300 元办了一张
会员卡，刚用几次，再去时店
关门了。昨日上午，市民王女
士向本报热线反映了此事。

王女士说，去年 8 月份，
她在市区长青路中段中原玉
石城三楼的金石·未来世界科

技馆，花300元给儿子办了一
张会员卡，当时工作人员称可
消费10次。这中间，她儿子去
消费过4次。1月1日，儿子再
次去消费时，店门紧闭，她拨
打会员卡上留的电话号码无
法接通。

记者从王女士提供的会员
卡上看到“此卡仅限本人使用，
有效日期内可无限制入场”等

字样。昨日上午，记者来到中
原玉石城三楼看到，科技馆的
牌子仍在，门敞开着，但里面空
空荡荡，只有一些桌椅。一楼
保安称，这个科技馆搬走一个
多月了，他只听说搬到中兴路
了，具体地址不太清楚。记者
拨打会员卡上的电话号码，语
音提示“已经关机”。

随后，记者与新华区工商

分局建设路工商所联系，工作
人员陈先生说，他们只负责辖
区的个体户，该科技馆是以公
司形式注册的，归新华区工商
分局直接管理。记者又与新华
区工商分局注册股联系，工作
人员称，对于该公司的信息，他
们不便直接透露，建议消费者
持相关证据，到市工商局12315
申诉举报指挥中心反映。

□记者 燕亚男

本报讯 昨日，家住市区
开源路北段城管处家属院七
十号院的高女士向晚报热线
反映，她去年3月份在市区一
浴池买了近100张洗澡票，后
浴池换新老板，开始洗澡票还
能用，前几天再次洗澡时店方
突然说澡票已经作废了。

高女士表示，去年3月份
她在自己家属院旁边的城市
浴池购买了近 100 张的洗澡
票，每张8元。刚买回来的时
候去过几次，后来天热都在家
里洗澡，进入10月份去城市浴
池洗澡时发现换老板了。不
过，店方当时表态澡票还能
用，没想到上周再去洗澡时却
被告知澡票作废了，洗澡需要

掏钱。“我去店里问澡票作废
的事情，对方说让我找以前的
老板。如果说澡票不能用，那
为何让用了一段时间后又突
然作废？”

昨日上午，记者来到位于
开源路与建设路交叉口附近的
城市浴池，前台一工作人员告
诉记者，他们是从去年7月份接
手城市浴池的，接手后持有原
来浴池澡票的人可以继续使用
至去年12月31日，之后将会作
废。他们当时在店门口和店里
的墙上贴了通知，而且店门口
上面电子屏幕的滚动字幕也不
停地打出换票的内容。

记者看到店内的一面墙
上贴着五种不同样式的澡票，
上面写着作废，旁边的通知上
写着：“我店为避免持有老票

的顾客受到损失，自八月一日
起开始换票活动，九月三十日
换票活动结束。活动结束后，
仍有部分顾客持老票进店洗
浴，我店现已不堪重负。由于
我店小本经营，并长时间采取
公告通知形式通知老顾客，已
尽到我店应尽责任，因此经慎
重研究，决定从本月起停止对
所有老票更换和使用。”落款
是2017年11月8日。

工作人员说：“那五种样式
的票都是以前的老票，现在已
经作废不能用了。每位来换票
的顾客我们都解释得很清楚，
换的票只能使用到去年年底，
没用完的今年都作废了。”

记者随后将此情况反映
给新华区工商分局体南工商
所，一工作人员告诉记者，由

于负责此方面业务的工作人
员下去检查了，只能等对方回
来了解情况后进行调解，消费
者也可以自行跟商家协商或
者拨打12315进行投诉。

河南大乘律师事务所的
李军律师表示，如果顾客手里
有剩余的票，还应该继续有
效，继续使用。虽然新店主接
手后做了一些补救措施，但是
一些做法也是不合适的，新店
主无权说这个票到什么时候
无效。只要顾客掏钱购买的
票没有用完就应该继续有效，
他不能单方说必须什么时候
换票，换票到什么时候截止，
这种说法是无效的，也是不公
平的。因为顾客买的是洗浴
中心的票，是对准这个洗浴中
心的，老板换不换影响不大。

□记者 张静

本报讯 上月29日上午，郏
县冢头镇陈寨村卫生室一派繁
忙的景象，村里的残疾人正在进
行免费健康体检。据了解，陈寨
村23位残疾人都已经签约了家
庭医生，而体检只是家庭医生签
约服务的一项。

今年43岁的陈红卫正在进
行体检，她的身份证在机器上轻
轻一扫，就能显示之前体检过的
数据。“这个一体机能测量血压、

体温、血脂、血氧饱和度等，这
些数据直接上传到远程会诊中
心的平台，如果病人的病情我
们解决不了，还可以通过远程
会诊由县乡级的专家来诊断。”
郏县冢头镇中心卫生院的负责
人介绍。

据市残联有关负责人介绍，
2020年底残疾人家庭医生签约
服务在全市实现全覆盖。我市
残疾人家庭医生签约服务是在
市卫计委推行的乡镇（社区）家
庭医生签约服务团队责任制的

基础上，以残疾人人人享有康复
服务的工作理念，为残疾人提供
主动、连续、综合和稳定的健康
责任制管理。

签约家庭医生要深入残疾
人家庭，准确了解残疾人的身体
状况，利用掌握的专业医学、康
复知识，准确识别、判断每个不
同类别残疾人的残情和需求。
签约家庭医生还要根据残疾人
的实际情况，充分运用相关的评
估工具对残疾人的情况进行医
疗、康复等方面的评估，针对每

位残疾人不同情况制定出“一人
一策”的康复实施方案。按照制
定出的方案，签约家庭医生团队
通过与残疾人沟通联系、上门随
访、开设家庭病床、社区康复、预
约转介方式，多形式，多渠道地
利用社区、家庭和当地医疗康复
资源，将残疾人所需的康复医疗
服务、康复训练指导、转介服务
（转入、转出）、心理支持服务、康
复知识宣传普及、辅助器具适配
等服务，与残疾人实际需要无缝
对接。

□记者李霞/文 李英平/图

本报讯 昨日，记者在卫东区东
安路街道鸿翔社区了解到，该社区
近日对辖区居民楼楼顶的垃圾进
行了一次集中清理，美化了社区环
境。

昨日上午10点多，记者在鸿翔
社区鸿翔东院小区13号楼楼顶看
到，楼顶上的破砖块、水泥板等建
筑垃圾已经被人收集成一大堆，两
名工人师傅正用一小型吊机将垃
圾运送到楼下。随后，记者又来到
鸿翔社区西院4号楼楼顶，只见此
处楼顶上的垃圾已经被人清理完
毕，社区党支部书记张桂花等人正
在组织居民们通过吊车从楼下往
楼顶上运送一卷卷的防水材料。
记者站在楼顶上向四周望去，不少
居民楼的楼顶干净整洁。

“楼顶垃圾堆积不仅不好看，
还容易堵塞楼顶排水口，这回可彻
底清干净了！”正在楼顶清理垃圾
的志愿者王军感慨地说。

社区主任张莉告诉记者，他们
社区的居民绝大多数是平顶山热
电有限公司的职工和家属，此次清
理行动是社区与平顶山热电有限
公司联合开展的。自上月中旬开
始至今，他们已先后对鸿翔东院等
3个小区20多栋居民楼楼顶上的垃
圾进行了清理。下一步，还将对各
楼顶上的隔热层及防水层进行维
修或重新铺设。

昨日，记者在市区劳动路
中段 59 号院门外南侧的人行
道上看到，有人为了阻挡机动
车停放，用膨胀螺栓加车锁的
方式，将一辆自行车固定在了
地面上，让过往的路人备感不
便。

本报记者 李英平 摄

昨日上午，市区平安大道与西
环路交会处附近，人行道旁数米高
的隔离铁板被大风刮倒，铁板随风
摇摆，路人见状纷纷绕行。

本报记者 张鹏 摄

预付卡又惹祸
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2020年底我市实现残疾人
家庭医生签约服务全覆盖 鹰城广场关灯时间
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大风刮倒铁板

另类“地锁”挡道

鸿翔社区：
清理楼顶垃圾
美化社区环境

昨日，在卫东区东安路街道鸿
翔社区的居民楼顶，工人冒着严寒
清理石块杂物。


